

EMPRESAS Muere César Alierta, expresidente de Telefónica **P42**



SUPERCOPA El Madrid gana al Atlético en un festín de goles (5-3) en Riad **P33 A 36**



LA PRECARIEDAD PARLAMENTARIA DEL GOBIERNO SE EVIDENCIA EN EL CONGRESO

Sánchez salva dos decretos 'in extremis' y fracasa el de Díaz

Junts opta por no votar para evitar una derrota parlamentaria del Ejecutivo

Los de Puigdemont logran concesiones sobre justicia, inmigración y balanza fiscal

Podemos agrava su guerra con Sumar y tumba con PP y Vox el plan de Trabajo

CARLOS E. CUÉ, Madrid
El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, se salvó por la mínima de una derrota parlamentaria en una de las jornadas más rocambolescas que recuerda el Congreso. Cuando todo apuntaba al fracaso de los tres decretos que se sometían a votación, Junts hizo un movimiento de última hora: sus siete diputados no votaron. Ello permitió aprobar, por 172 votos a 171, medidas como el llamado escudo social, la revalorización de las pensiones o el transporte gratuito para jóvenes y desempleados. Sin embargo, uno de los tres decretos, el que promovió el Ministerio de Trabajo de Yolanda Díaz para aumentar el subsidio de desempleo de 480 euros a 570 los primeros seis meses, fracasó porque Podemos unió sus votos a los de PP, Vox y UPN en el no.

Junts explicó su decisión final en que el PSOE se había comprometido a traspasar a Cataluña las competencias en inmigración a través de una ley, la publicación inmediata de las llamadas balanzas fiscales y la supresión de un artículo de la Ley de Enjuiciamiento Civil. **PÁGINAS 16 A 20**



Miriam Nogueras, de Junts, interviene en presencia de Félix Bolaños y María Jesús Montero. / SAMUEL SÁNCHEZ

EDITORIAL

Estrategia arriesgada

PÁGINA 12

Díaz: "Así no se puede gobernar. Están contra los parados"

VIRGINIA MARTÍNEZ, Madrid
La vicepresidenta segunda, Yolanda Díaz, sufrió su primera gran derrota en su guerra con Podemos. Al conocer que el partido de Ione Belarra votaría en contra del decreto que promovía el Ministerio de Trabajo, Díaz declaró: "Así no se puede gobernar. Están en contra de los parados, votan con la extrema derecha". **PÁGINA 17**

El plan anticrisis sale adelante, el nuevo permiso de lactancia no

E. SÁNCHEZ HIDALGO L. DELLE FEMMINE, Madrid
El voto en contra de la mayoría del Parlamento aparcó, de momento, el aumento del subsidio a los parados y la mejora de los permisos de lactancia. Si salió adelante el llamado decreto anticrisis, que mantiene rebajas del IVA para alimentos básicos y descuentos en la energía y el transporte. **PÁGINA 18**

Una negociación de infarto para una votación endiablada

V. M., Madrid
El ministro Félix Bolaños vaticinaba, al llegar al Congreso, una jornada "intensa". Lo que vino después desbordó sus expectativas. La sesión duró 12 horas mientras los interlocutores del Gobierno, Junts y Podemos se cruzaban llamadas. El PP miraba los toros desde la barrera en espera de una derrota del Ejecutivo. **PÁGINA 20**

El PP se enreda con la ilegalización de partidos al debatir la amnistía

ELSA GARCÍA DE BLAS, Madrid
El debate en el Congreso sobre las enmiendas a la totalidad de la ley de amnistía presentadas por PP y Vox se convirtió en una discusión sobre la disolución de partidos que proponen ambos partidos para quienes promuevan un referéndum o la independencia unilateral. Vox atacó al PP por recluir en su propuesta. **PÁGINA 20**

El presidente de Ecuador: "Estamos en guerra"

Noboa ordena a los militares combatir la ola de violencia

JUAN DIEGO QUESADA, Bogotá
El presidente de Ecuador, Daniel Noboa, se enfrenta tras 50 días en el cargo a una ola de violencia sin precedentes. "Estamos en guerra", dijo después de que el crimen organizado asesinara a policías y funcionarios de prisiones e intentara asaltar hospitales, comisarías y un canal de televisión. Noboa desplegó al ejército en las calles y le ordenó que abata a los delincuentes, que tacha de terroristas. **PÁGINAS 2 A 4**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

Ucrania resiste las embestidas en las trincheras de Kupiansk

Donde los rusos no recogen a sus muertos

MARÍA R. SAHUQUILLO
Frente de Kupiansk
La trinchera está helada, pero Kupiansk es uno de los puntos más calientes de la línea del frente de 1.200 kilómetros de la guerra de Rusia contra Ucrania. Los rusos "lanzan asaltos constantes, intentan avanzar y si caen sus compañeros ni siquiera vuelven a recoger sus cadáveres", cuenta el comandante Nafania. **PÁGINA 8**

Rodrigo Fresco alertó el 13 de diciembre del vertido en las playas

El hombre que vio los 'pellets' y retiró 60 sacos

SILVIA R. PONTEVEDRA, Corrubedo
A Rodrigo Fresco, hostelero de Corrubedo (A Coruña), un cliente le dijo que había "algo blanco" en la playa. Bajó a comprobarlo. Eran "unas bolitas que parecían perlas de suavizante", pero "olían muy fuerte, como a gasoil o gasolina", cuenta. Retiró unos 60 sacos enteros de pellets, de 25 kilos cada uno, entre el 13 y el 14 de diciembre. Y alertó a Emergencias y al Ayuntamiento. **PÁGINAS 26 Y 27**